



**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**

*in der Bezirksvertretung
Innenstadt*

Herrn Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister
Fritz Schramma

09.09.2008

Antrag gemäß § 3 der GO des Rates und der Bezirksvertretungen

Orangerie

Sehr geehrte Herren,

die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen in der Bezirksvertretung Innenstadt bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung Innenstadt zu setzen:

Die Bezirksvertretung Innenstadt beschließt:

eine Beratungsrunde zusammenzurufen um zu erörtern, ob der Erhalt des Gärtnergebäudes zur Nutzung durch den Verein „Orangerie-Theater im Volksgarten e.V.“ nicht einen erheblich größeren Mehrwert darstellt als ein endgültiger Abriss.

Zur Sprache kommen die Art der Nutzung des Gebäudes und die Gestaltung des umliegenden Geländes (Entsiegelung), so dass ein einvernehmliches Zeit- und Maßnahmenkonzept entwickelt werden kann.

Die Verwaltung wird aufgefordert, so konkret wie möglich zu dieser Beratungsrunde entscheidungsdienliche Informationen zu den Kosten (Pacht, Umgestaltungs-, Renovierungs- und Betriebskosten) und der Trägerschaft beizusteuern.

Die Beratungsrunde soll sich aus der Vertreterin des Theatervereins, VertreterInnen der Bezirksvertretung Innenstadt, Frau Dr. Brixius (Denkmalpflege), Herr Dr. Schmidt-Werthern (Kulturamt) und der Gebäudewirtschaft zusammensetzen.

Ziel ist, baldmöglichst zu einem beschlussfähigen Gesamtkonzept zu kommen.

Begründung:

Das ca. 1903 von Fritz Encke eingerichtete Gärtnergebäude befindet sich in einem guten Zustand, es gehört genau genommen zu dem historischen Komplex der Orangerie auf dem Gelände der Lünette 3.

3 Anlagen: Chronik, erste Überlegungen zum Erhalt der Gärtnerei Gebäude, Orangerie Nutzungskonzept – nach der Sanierung,

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Roswitha Berscheid

gez.
Christoph Goormann